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今天晴到多云，偏南风2~3级，4℃~18℃。

明天多云，偏南风2-3级。
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停水通知
广大用水户：

因黄贤段供水总管排气阀修理需要，12月 13日中午 12时至下午 5
时，以下区域停水：黄贤、河泊所、鸿峙、应家棚、杨村、石盆、石沿、陶坑、

马头、翔鹤潭等裘村镇村庄，石沿部队驻地，阳光海湾以及松岙镇供水

区域。由于管网压力波动，修理完毕后上述区域可能出现短时间浑水

现象,请做好适当的蓄水准备。如需咨询，请拨打88911611水晶热线。

宁波市奉化区水务有限公司
2019年12月12日

中央经济工作会议在北京举行
习近平李克强作重要讲话

>>> 下转第8版

本报讯（记者 陈培芳）昨天

上午，区委副书记、代区长胡永光

在裘村镇调研时指出，要充分利

用深厚的历史底蕴、沿海的地域

优势以及丰富的旅游资源，做好

文旅结合、富农安居等文章，为

“五年奉献一个新奉化”贡献裘村

力量。潘多参加调研。

调研中，胡永光充分肯定了裘

村镇近年来取得的发展成绩，并指

出，临近年底，裘村镇党委政府要对

照全年目标任务，不折不扣兑现年

初的承诺。要绷紧安全生产这根

弦，营造安定的社会环境，让群众过

一个安全祥和的春节假期。

胡永光强调，一个地方要发展，

必须抓实产业经济发展。裘村镇虽

然经济基础相对薄弱，但各方面资

源丰富，未来 203省道、象山港疏港

高速等重要通道也将在区域内交

织，镇党委政府要提前谋划大通道

沿线整体产业布局，做好山海联动、

文旅结合文章，使红色旅游、海洋经

济成为裘村产业经济的新增长极。

同时，还要做好富农、安居等工作，

真正让农民增收、百姓安居。

当天，胡永光还实地调研了马

头村新农村建设。

胡永光在裘村镇调研时指出

用好禀赋资源为“新奉化”贡献力量

本报讯（记者 喻兴萍）昨天

上午，区政协举行仪式为第二批

共 9个委员工作室授牌，至此我

区委员工作室总数达到 14个，在

实现 12个镇（街道）全覆盖的基

础上，还分别设立了教育界别和

医药卫生界别工委委员工作室。

区政协党组书记陈红伟，区政协副

主席周海飞、胡荣、庄孟勇、吴亚芬、

邬旭光出席。

陈红伟指出，创建委员工作室

是政协工作新形势新要求下，立足

政协性质特点搭建的一个开放性履

职平台，各地各部门要群策群力、敢

于实践、勇于担当，把委员工作室建

设成为我区政协系统的一张“亮丽

名片”，为进一步凸显人民政协团结

联谊功能、推动政协协商民主在奉

化的实践作出应有贡献。各委员工

作室既要紧扣重点，坚持因地制宜，

开展具有各自特色亮点的工作，务

求工作成效再提升；又要用好平台，

搞好“请你来协商”活动，做好提案

和社情民意信息工作。

授牌仪式后，区政协还组织召

开政协提案和社情民意信息工作培

训会。

我区第二批共9个政协委员工作室揭牌
实现镇（街道）全覆盖

本报讯（记者 俞加北 通讯

员 缪旭娜 斯湛）昨天上午，西坞

街道游雁村村民张召国在东江捕获

一条疑似娃娃鱼的动物。之后，经

宁波海洋世界确认为野生娃娃鱼，

并被救护至保护区饲养。

昨天下午，记者在张召国家中

看到，他捕获的娃娃鱼暂时被养在

盆中，鱼的体表呈棕色，上面有颜色

较深的不规则斑点，光滑无鳞，四肢

短而粗扁，头部和身体前部扁平，至

尾部逐渐转为侧扁。

据张召国介绍，当天早上 6时
许，他在东江岸边散步时，发现一长

着四肢的奇怪生物在往河坎头爬，

在好奇心驱使下，他捕获了这只动

物。但当时他不知这是何物，便叫

儿子拍照并在网络上搜索，初步确

定为娃娃鱼，系国家二级保护动

物。他不敢擅自处理，故向街道求

助，街道工作人员随即联系了区农

业农村局和宁波海洋世界。

经过海洋世界养殖员张帆现场

鉴定和测量，这条娃娃鱼重 1.37公
斤，体长57厘米，身上有花斑，色泽明

亮，与养殖的娃娃鱼有明显差异，属于

野生娃娃鱼，目前仍处于幼年期。之

后，该工作人员将娃娃鱼救助回宁波

海洋世界专门的保护区中饲养。

该工作人员告诉记者，野生娃

娃鱼一般生活在水流湍急、水质优

良、水草茂盛的山间溪流、河流或湖

泊之中。此次在西坞境内发现野生

娃娃鱼，从侧面反映出当地水域环

境治理取得了良好成效。

图为误捕的野生娃娃鱼。

西坞游雁村村民昨误捕野生娃娃鱼
已被宁波海洋世界救护至保护区

记者 毛超峥
通讯员 汪辰卉
12月 6日上午 8时 30分，莼

湖卫生院消化内科门诊的病人们

在医生的指引下，陆续来到住院

楼三楼新设的胃镜操作室外等候

进一步检查。检查中发现的疑似

病例，可在莼湖卫生院办理挂号

预约床位等手续后，直接到区人

民医院入院就诊。这是区人民医

院医共体组建后给相关镇（街道）

病患带来的就医便利。

今年 3月，区人民医院作为

总院牵头组建医共体网络，将大

堰、莼湖、尚田、裘村、松岙卫生院

纳为分院。根据各区域疾病分布

特点和公共卫生服务需求进行医

疗资源统筹布局。上述镇（街道）病

人只需在本级卫生院就可以预约到

总院的门诊号源、检查项目及住院

病床。至此，基层首诊、双向转诊、

分级诊疗的就医新格局初步形成。

在医共体网络构建之初，区人

民医院以各卫生院发展薄弱点和病

患需求为切口，精准布局，“对症下

药”，精准实施医疗资源共享。

今年 69岁的毛燕世是大堰镇

的一名低保户，目前常住在大堰镇

敬老院。毛燕世患有脑卒中、糖尿

病、高血脂症等多个慢性疾病，去年

他在区人民医院接受了心脏支架手

术，但术后康复治疗费用让老人一

度产生了放弃治疗的念头。今年 7
月，大堰卫生院通过疾病排查发现

毛燕世符合家庭病床建床条件，主

动帮其办理了各项手续，家庭病床

产生的各项治疗费用参照住院费用

报销，毛燕世的报销比例在 80%左

右。建床后，每周 3次大堰卫生院

的医护人员都会到敬老院为毛燕世

检查身体，配送药物。区人民医院

心内科团队来卫生院帮扶后，对包

括毛燕世在内的 4位患有心脏疾病

的家庭病床患者调整治疗方案。“现

在我身体很好，多亏了有这些好医

生的帮忙。”毛燕世动情地说道。而

除了固定在大堰卫生院开设门诊

外，心内科团队成员还悉数加入该

卫生院的流动医疗队，为偏远村庄

的老人送去医疗服务，截至目前服

务人数已达800余人。

据了解，区人民医院心内科团

队、消化内科团队、内分泌科团队

等，还以专科帮扶形式入驻各卫生

院，通过师带徒培养基层卫生院骨

干医生，提高全科医生的专科技能

水平。目前尚田卫生院儿科、康复

科等特色学科医疗水平在专科帮扶

下得到有效提升，裘村卫生院在管

理干部入驻后不断补齐行政管理短

板。此外，今年，莼湖卫生院新增胃

镜、妇科阴道镜检查，增设儿科门

诊；区人民医院联合区疾控中心在

松岙卫生院开设高血压工作室，并

提供 100台便携式穿戴设备，为该

地区高血压患者提供动态数据监

测。

提升医疗水平 改善就医体验

区人民医院医共体“精准布局”赢得口碑

本报讯（记者 方叶 通讯

员 周索妍）记者从12月10日召

开的省关工委成立 30周年暨全

省关心下一代工作“双先”表彰大

会上获悉，我区关工委被评为省

级综合型先进集体。

据悉，区关工委下辖 12 个镇

（街道）关工委，各村社区企业学校

也均成立了关工委共 634个。2019
年，区关工委启动“摆渡人”公益项

目，全区 12个关爱帮教志愿组织中

共有 650人次“五老”志愿者参与结

对帮教，885名罪错青少年得到帮

教，成功挽救 687名罪错青少年，成

功矫正社区缓刑少年 42人，参与关

爱帮教的人员增加至612人，帮助问

题少年回归健康成长道路。同时，

区关工委还积极开展资助贫困学生

活动，今年以来已资助 27户特困家

庭大学生，资助金额106000元。

区关工委获评省级综合型先进集体
本报讯（记者 许犇 通讯

员 应文侠）昨天，记者从区市场监

管局了解到，“双十二”期间，我区线

上线下放心消费情况良好。

据悉，今年“双十二”期间，各大

品牌集中在我区各个商圈开展大规

模线下活动。对此，该局及早介入，

约谈银泰商城、万达广场等商圈相

关负责人，要求他们做好自查自纠，

完善无理由退货、明码实价、支付安

全保障等工作，为“双十二”提供一

个放心消费环境，并督促各商家自

觉遵守促销信息规范，线上线下商

品同标同质同价，并做好消费纠纷

处置应急预案，完善无理由退货承

诺制度。

与此同时，该局实地指导驿淘

电商园区进驻企业，在要求其不得

利用格式条款侵害消费者合法权

益，不得采用虚构交易、成交量或

者虚假用户评价等虚抬商誉的方式

进行促销的同时，重点指导服装、

小家电等历年线上高成交量产品生

产经营企业，从消费端倒逼生产端

提高产品质量、服务质量，保障消费

者权益。

线上线下齐发力

市场监管局营造“双十二”放心消费环境

本报讯 (记者 徐华良 通讯

员 戴仁海）记者昨天从区农业农

村局获悉，近日，宁波市农业农村局

公布 2019年新认定无公害农产品，

我区 7个农产品榜上有名。至此，

全区市级无公害农产品达到 154
个，水产、种植业的无公害农产品面

积已达9万余亩。

无公害农产品是指产地环境、

生产过程和产品质量符合国家有关

标准和规范的要求，经认定合格的

末经加工或者初加工的食用农产品。

近年来，区农业农村局加大无

公害农产品基地建设力度，严格按

照无公害生产标准组织生产，一批

无公害农产品脱颖而出。这次被市

农业农村局认定公布的无公害农产

品有奉化十八平果蔬有限公司在萧

王庙棠岙生产的桃、奉化区杨社长

生态农场在锦屏街道河头村生产的

桃、奉化区邬满意家庭农场在西坞

街道山下地村生产的稻谷、奉化大

堰小李茶场在大堰镇董家岙村生产

的绿茶、奉化果芗农场在莼湖街道

洪溪村生产的桃、奉化雨易茶场在

西坞街道尚桥村生产的红茶和奉化

裘村均均水产养殖场在裘村镇杨村

养殖的蛤。

7个农产品被认定为市级无公害农产品

全区无公害农产品面积达到9万余亩

本报讯 （记者 景小芳 通讯员 单浩
波） 昨天下午，宁波海事法院党组书记、院

长，市人大代表张宏伟以普通代表身份，来到

莼湖街道人大代表联络站，就“平安渔场建设

及海上 （海事） 纠纷调处”主题，听取市、

区两级人大代表和群众代表的意见建议。区

人大常委会主任周涛、区人民法院院长赵江

涛陪同。

座谈会上，莼湖街道办事处、人民法庭、派

出所等相关部门负责人，以及来自桐照村、栖

凤村的市、区两级人大代表和群众代表，围绕

主题各抒己见，提出意见和建议。张宏伟认真

倾听、仔细记录，不时就有关问题和他们互动

交流。张宏伟表示，对人大代表和群众代表反

映的问题和提出的建议，将带回去认真汇总梳

理，对能够解决的问题尽快解决，对一时无法

解决的问题持续研究对接。

张宏伟充分肯定奉化区在“平安渔场”建

设以及海上（海事）纠纷调处方面所做的各项

工作。他指出，近两年来，奉化区的涉海诉讼

案件数不到 100件，这说明诚信体系建设比较

到位、保险理赔机制比较完善、非诉讼纠纷解

决机制比较健全。对照更高要求，今后奉化还

需在“无讼渔区”建设上多下功夫，建立更加健

全的保险理赔机制，更多关注外来务工人员安

全防范意识。

座谈会后，张宏伟一行还实地考察了桐照

渔港。
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